

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 132/12 vom 16. März 2012

Werner Kalinka: Das Verbot ist völlig richtig

Als „völlig richtig“ hat der innenpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Werner Kalinka das heute (16. März 2012) bekannt gewordene Verbot des Neo-Naziaufmarsches in Lübeck bezeichnet. Bereits im Dezember 2011 hatte Kalinka im Innen- und Rechtsausschuss des Landtages die Anregung zu einem solchen Handeln gegeben.

Kalinka: „Ich freue mich, dass es durch die Zusammenarbeit aller demokratischen Kräfte zu diesem wichtigen Signal gekommen ist.“

Vgl. hierzu auch die Pressemitteilungen:

http://www.cdu.ltsh.de/content/presse/pressemeldungen/2012-01-10_Werner_Kalinka_2666.html